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L’année 2013-2014 a été très fructueuse au niveau performance des athlètes, des 
clubs et de la fédération.  En tant que représentant des entraîneurs, je vais concentrer mon 
rapport vis-à-vis ce qui touche plus spécifiquement aux entraîneurs. 

 
La formation des entraîneurs est un élément clé et CKQ offre les services nécessaires 

pour le développement. Le cours de canoë kids a été offert à trois dates et a été donné à 
deux reprises pour les moniteurs (entraîneurs qui débutent). Tandis que le cours ECPN a 
été offert sur deux fin-de-semaines pour ceux qui seront en charge de groupes compétitifs. 
Il faut continuer dans ce sens et promouvoir aux clubs que c’est important et surtout 
nécessaire. 

 
La situation des clubs et indirectement des entraîneurs s’est améliorée. Il y a de plus 

en plus d’entraîneur à temps plein et c’est essentiel pour le développement des clubs et du 
sport. C’est certains que ça met de la pression sur les clubs pour trouver l’argent pour payer 
ces entraîneurs mais il faut le voir, le comprendre que c’est un investissement. De nouveaux 
clubs arrivent et il faut les encourager en les aidants avec les bateaux mais il faut aussi qu’ils 
forment leurs entraîneurs et les payer. On ne peut se fier que sur des bénévoles pour faire 
vivre un club. 

 
Il faudra trouver un moyen de se faire entendre et comprendre par CKC et surtout 

par le directeur haute performance. La création des centres nationaux d’entraînement n’est 
pas une bonne nouvelle pour les entraîneurs et les clubs. C’est certains que les clubs où sont 
basés ces centres sont plus ou moins affectés mais pour les autres ça affecte les 
programmes élites des clubs. Ce qui affectera par conséquent les programmes 
développement. Ce qui préoccupant, est surtout le manque de communication. Les besoins 
des clubs, entraîneurs et athlètes n’est jamais demandés, vérifiés. 
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